

Le président de l'Équateur se rendra au Brésil pour connaître le programme contre la faim



Quito, 16 janvier (RHC-NTX)- Le ministère équatorien des Affaires étrangères a annoncé que le président de l'Équateur, Rafael Correa, a prévu de se rendre au Brésil, pour connaître l'expérience de ce pays dans la lutte contre la faim et la malnutrition.

Dans des déclarations la veille à la Radio Publique, De Quito, Rafael Correa avait dit que l'une de ses plus grandes obsessions est d'éliminer la pauvreté pour continuer de réduire les inégalités dans son pays.

Le président équatorien a aussi souligné que l'impératif moral de l'Amérique Latine et du monde est de vaincre ce fléau, qui pour la première fois dans l'histoire de l'humanité, n'est pas dû au manque de ressources mais à des systèmes d'exclusions.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/11487-le-president-de-lequateur-se-rendra-au-bresil-pour-connaître-le-programme-contre-la-faim>



Radio Habana Cuba